

BIBELTAGE

## Geistliche Herausforderungen im 21. Jahrhundert

Mo, 18. – So, 24. August 2025  
Gästehaus Bethel • Maisenbach  
mit Kurt Schneck



Vortragstermine:

Mo, 18.08.	19:30 Uhr
Di, 19.08.	9:45 Uhr 19:30 Uhr
Mi, 20.08.	9:45 Uhr 19:30 Uhr
Do, 21.08.	9:45 Uhr 19:30 Uhr
Fr, 22.08.	9:45 Uhr 19:30 Uhr
Sa, 23.08.	9:45 Uhr 19:30 Uhr
So, 24.08.	9:30 Uhr

### Geistliche Herausforderungen im 21. Jahrhundert

Wir leben in einer Zeit mit vielen Unsicherheiten und Ungewissheiten, machtvolle Zeitströmungen machen uns zu schaffen. Die Frage, der wir uns stellen müssen, heißt: Lassen wir uns treiben – oder wagen wir es, gegen den Strom zu schwimmen, und woher nehmen wir die Kraft dafür?

Die geistlichen Herausforderungen des 21. Jahrhunderts sind heftig und nötigen uns zu gründlichem Nachdenken aus biblischer Sicht und fordern zu einer glaubwürdigen Praxis heraus.

Einige der Themen, die wir ansprechen werden:

1. Individualismus – oder die Gemeinde als Leib neu entdecken
2. Narzissmus – oder eine stabile Identität in Jesus Christus
3. Postmoderner Relativismus – oder die Wahrheit in Jesus Christus
4. „Ich weiß nicht, was ich wollen soll“ – oder fokussiert leben
5. „Ins Netz gegangen“ (www) – oder geistlicher Umgang mit den digitalen Medien
6. Neue Generationengerechtigkeit – oder wird die Liebe in vielen erkalten?
7. Die Materialismus-Falle – oder Gott lieben von ganzem Herzen
8. Lasst euch nicht verführen! Neue Glaubensweisen und Gemeindeformen, die problematisch sind

Das sind die Themen, die uns in diesen Bibeltagen beschäftigen werden. Es wird ausgesprochen spannend und herausfordernd – aber auch ermutigend und hilfreich.

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter [www.zedakah.de/buchungsanfrage](http://www.zedakah.de/buchungsanfrage)

Auch zu einzelnen Vorträgen oder als Tagesgäste sind Sie uns herzlich willkommen!



**Kurt Schneck**, Jahrgang 1950, verheiratet mit Agnes, drei erwachsene Kinder; Bibellehrer und Verkündiger; geistliche Betreuung bei Studienreisen nach Israel; seit 1976 war er Mitarbeiter auf Schloss Klaus, Fackelträger Österreich, zuletzt als geistlicher Leiter. Seit Dezember 2014 ist er im aktiven Ruhestand.